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平成２７年度第８回 三重県伊勢志摩サミット推進本部会議 概要 
 
１ 開催日時：平成２７年１２月２４日（木）１３：２０～１３：４０ 
２ 開催場所：プレゼンテーションルーム 
３ 議事概要：以下のとおり 
      （●議題提出部局説明・回答、☆意見・質問） 
 
事項１ 各委員会、各部局からの報告 
※ 事項２の（１）、（６）及び（７）について、それぞれ、教育委員会事務局、健康福祉

部及び観光局が補足。 
 
事項２ 伊勢志摩サミット推進局からの報告 
（１）ジュニア・サミット体験・交流プラン等の提案について【資料１】 
●佐々木副参事【サミット総務課】（資料１により説明） 
●西城局長 

ジュニア・サミットに関連して飾花の取組を検討いただいている。 
●山口教育長 

現在、県立高校（５校）及び私立高校（１校）の計６校で飾花に必要な花の栽培等
の取組を生徒が中心となり進めている。 

飾花に必要なプランターや種子・苗などの調達を行っている。 
飾花に使用する花については、現在、「パンジー・ビオラ」、「金魚草」、「ベゴニア」

など７種類くらいの花を栽培する予定である。今後、天候や気温等の状況を見ながら、
ジュニア・サミット期間中に最もきれいに咲く花を選んでいきたい。 

飾花する場所については、ジュニア・サミット主会場や県内各地域で開催される交
流行事会場等を予定しており、今後、伊勢志摩サミット推進局等関係機関と調整し
ていく。 

（質疑なし） 
 
（２）「伊勢志摩サミット三重県民会議」会員の追加について【資料２】 
●佐々木副参事【サミット総務課】（資料２により説明） 

（質疑なし） 
 
（３）クラウドファンディングの活用開始について【資料３】 
●佐々木副参事【サミット総務課】（資料３により説明） 

（質疑なし） 
 
（４）協賛、応援、寄附の申込状況等について【資料４】 
●佐々木副参事【サミット総務課】（資料４により説明） 

（質疑なし） 
 
（５）県民会議 収支予算（平成２７・２８年度）の考え方について【資料５】 
●佐々木副参事【サミット総務課】（資料５により説明） 
●西城局長 
 寄附金収入については、（資料５にあるとおり）現時点で収支上４億円（平成２７・２
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８年度）を見込んでいるが、２月開催予定の県民会議役員会の直前の状況を見極め
て数字を置き換えてお示しすることが、前回の役員会（１２月１８日開催済）において
了承されているので、その旨をお含みおきいただきたい。 

（質疑なし） 
 
（６）伊勢志摩サミット宿泊予約センターについて【資料６】 
●佐々木副参事【サミット総務課】（資料６により説明） 
●西城局長 

私どもの情報提供が充分でなかったために、４、５月に伊勢志摩に旅行できないと
の風評がある。事あるごとに打ち消し、説明することに努めているところであるが、皆様
にも周りの方に周知いただくようよろしくお願いしたい。 
 別添通知案のとおり、関係旅行会社等への周知をはかりたい。 
●田中観光局長 

来年４月から９月の上半期の旅行プランのパンフレットから、４、５月のプランにおい
ては伊勢志摩を外すという状況もあったため、その都度説明会で払拭してきたところ
である。 
 現在、まだ、大手の旅行エージェントであっても、伊勢志摩は売り出しにくいとの情報
が出ているので、それを払拭する意味で今回文書をサミットと共に発出したい。 
 今後あらゆる機会、チャンネルを通じて、風評となることを防ぎたいのでご協力いた
だきたい。 
☆石垣副知事 
 民宿関係者から、どこに誰がどの位宿泊するのかという情報が出てこないとの不安
の声を聞くので丁寧に説明することが必要。時期が近くなるとよりこの声が出てくる。 
☆鈴木知事 

文書だけでなく、宿泊予約センターが中心となって、民宿、旅館、ホテルなど丁寧
にコミュニケーションして進めていくこと。 

ところで、テロ対策のパートナーシップには、観光事業者は参加しているのか。 
☆篠原警備部長 

一部参加している。 
☆鈴木知事 
 平時の施錠、見回りの徹底等について、観光事業者に協力してもらうように話をして
もらいたい。 
●西城局長 

宿泊の割り振りの件は、今後１ケ月位でよりはっきりしてくると考えている。通知の件
は、文書だけにならないよう対応していきたい。 
 
（７）弁当供給体制の整備について【資料７】 
●佐々木副参事【サミット総務課】（資料７により説明） 
●西城局長 
 食品の衛生状況の確認について健康福祉部に取り組んでいただいている。 
●伊藤健康福祉部長 

受託事業者の決定にあたり、受託候補者の食品衛生状況の確認を行っている。ま
た、受託事業者決定後には、食品監視指導計画を作成して、月２回（通常は多くて
も年２回）監視指導いたしたい。 
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●西城局長 
大規模需要への対応は説明したとおりであるが、小規模需要についてはケースバ

イケースで対応するので、問い合わせ等あれば情報提供願いたい。 
（質疑なし） 

 
（８）プレス等を活用した情報発信の展開について【資料８】 
●佐々木副参事【サミット総務課】（資料８により説明） 

（質疑なし） 
 
（９）住民懇話会の実施について【資料９】 
●佐々木副参事【サミット総務課】（資料９により説明） 

（質疑なし） 
 
（１０）伊勢志摩サミット開催１５０日前イベントについて【資料１０】 
●佐々木副参事【サミット総務課】（資料１０により説明） 

（質疑なし） 
 
（１１）伊勢志摩サミット三重県民会議公式ポスターの展開について【資料１１】 
●佐々木副参事【サミット総務課】（資料１１により説明） 

（質疑なし） 
 
（１２）その他 
・伊勢志摩サミット開催に向けた全体のスケジュール【資料１２】 
●佐々木副参事【サミット総務課】（資料１２により説明） 

（質疑なし） 
 

                                           （以上） 
 


